

58 SNB: Villa Clara asciende a la cima



La Habana, 1ro. nov. (RHC) Un sencillo del refuerzo pinareño William Saavedra dejó al campo a Holguín y Villa Clara se impuso 5x4, para ascender al primer lugar compartido de la Serie Nacional con el equipo de Las Tunas, aunque oficialmente los villaclareños son primeros, pues van dominando la serie particular.

Ante una gran concurrencia, en el estadio Sandino de la ciudad de Santa Clara, los locales llegaron con ventaja de 4x1 al noveno, pero un cuadrangular del intermedista Maikel Cáceres igualó el pizarrón.

El empate duró poco, pues en el cierre de ese mismo inning, el relevista holguinero Rafael Sánchez no pudo sacar out, Carlos Benítez abrió con hit al izquierdo, Vizcaíno recibió boleto y dejó la escena lista para que Saavedra decidiera con otro imparable al jardín

central.

Los refuerzos volvieron a ser determinantes en el triunfo de los discípulos de Paret, pues entre Benítez y Saavedra impulsaron las cinco carreras.

El granmense fletó dos para la goma con doble en la séptima, y el vueltabajero remolcó la primera con jonrón, luego trajo otra con un fly de sacrificio, y finalmente la decisiva con sencillo en el final del noveno.

La victoria de los azucareros se combinó con el revés de los leñadores tuneros, 9x8 ante Industriales, en choque donde los habaneros fabricaron todas sus carreras en la séptima entrada.

Un cuadrangular con bases llenas del mayabequense Denis Laza resultó el batazo clave en ese inning para los azules de Anglada, que se mantienen con record adverso de 9-11 en el quinto lugar.

Las Tunas logró descontar en el último tercio de juego y se quedaron con el empate en primera, pero el relevista Yandi Molina retiró por su orden a los peligrosos Yosvani Alarcón, Alexander Ayala y Jorge Aloma, para apuntarse el salvamento.

Por último, en el único juego vespertino de la jornada, Sancti Spiritus continuó con su buen paso como visitante y repitió triunfo ante el maltrecho Ciego de Ávila 6x5, para afianzarse en la tercera posición.

Las que definieron el choque llegaron en el principio del octavo cuando con empate a dos carreras, los yayeros fabricaron racimo de cuatro ante el relevista importado Miguel Lahera.

Los avileños se pegaron por cuadrangular del mascara Osvaldo Vásquez en el cierre de ese mismo capítulo, pero el cerrador José Ángel García preservó la ventaja mínima, y se acreditó su segundo salvado como refuerzo de los Gallos.

Este jueves culminarán las segundas series particulares, y desde las dos de la tarde Villa Clara recibirá a Holguín en busca de la pollona. Los duelos SSP-CAV y IND-LTU, se jugarán en la noche.

Tabla de posiciones:

1-VCL 13-7

2-LTU 13-7

3-SSP 11-9

4-CAV 9-11

5-IND 9-11

6- HOL 5-15

(Con información de Radio Rebelde)



Radio Habana Cuba